
in einer Ecke
Beitrag von „Yukiko Kami Asai“ vom 26. Mai 2019, 00:13

Zitat von pilot pirx 

Simoff....naja...

Wie läuft es im Reich? Gewöhn Dich daran, mich dauerhaft zu vertreten

Mit dem Flugfeld lief es erst naja nicht so gut, jetzt aber sind alle wie ein präzises Uhrwerk.

Die Zusammenarbeit läuft perfekt.

Der Posten als Ratsmitglied ist noch nicht wirklich zum Tragen gekommen

Ansonnsten läuft es wie immer.
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